



Communiqué de presse

Quand le fiel s'avance masqué, fou celui qui ne le voit pas.

Vendredi 13 octobre, Mohammed Mogouchkov a tué un enseignant et fait trois blessés graves au Lycée Gambetta à Arras.

La fédération de Paris du MRAP exprime à nouveau toute sa compassion à la famille de Dominique Bernard, son soutien à ses collègues et à la communauté éducative. Elle dénonce sans relâche les agissements des djihadistes comme toutes les incitations à la haine et à la violence.

Depuis cette date, des internautes sur la page Facebook du MRAP Paris se sont emparés de ce drame pour déverser leur fiel sur notre association et ses militant.e.s. sous prétexte que notre association parmi d'autres a participé au comité de soutien créé à Rennes contre l'expulsion de cette famille arrivée en France en 2008.

Créé par d'anciens résistants et déportés en 1949 en raison de la résurgence du nazisme, du racisme et de l'antisémitisme, le MRAP n'a cessé d'agir pour défendre les valeurs démocratiques de notre société.

Aujourd'hui encore, il continue et continuera de soutenir les personnes migrantes venues en France et à demander des conditions d'accueil dignes et pérennes.

Le MRAP est accusé entre autres d'être «complice de crimes » et son intégrité est menacé. C'est pourquoi, la fédération de Paris a saisi le service juridique et se réserve le droit de porter plainte. D'ores et déjà un signalement sur le portail officiel de signalement des contenus illicites de l'Internet a été émis.

Paris, le 17 octobre 2023

Le bureau de la fédération de Paris du MRAP